
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

детский сад комбинированного вида № 22 города Ейска муниципального 

образования Ейский район 

 

ПРОТОКОЛ №1 

ОБЩЕГО РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ 

от 14.09.2023 г. 

 

 

Присутствует: 87 человек 

 

Приглашенные: 

Новак О.Н.- старший воспитатель 

Терехова Н.М. – старший воспитатель 

Пипа В.В. – медицинская сестра по диетпитанию 

Рычкова Ю.Н. - медицинская сестра по диетпитанию 

 

Повестка дня: 

1. Цели и задачи воспитательно-образовательного процесса  на 2023-2024 

учебный год. 

Ответственный: КартаваТ.В. 

2.Переход ДОУ на ФОП ДО и ФАОП ДО, 

Ответственный: Новак О.Н. 

3. Анализ выполнения «Плана мероприятий в летний оздоровительный 

период. 

Ответственный: КартаваТ.В. 

4.  Организация питания в ДОУ.  

Ответственный: Рычкова Ю.Н 

5. Необходимость вакцинации для профилактики ГРИППА И ОРВИ в зимний 

период 

Ответственный: Пипа В.В. 

6.Организация дополнительных образовательных услуг в 2023-2024 уч.году 

По первому вопросу слушали заведующего ДОУ Картава Татьяну 

Владимировну,  она озвучила цель и задачи воспитательно-образовательного 

процесса ДОУ на новый учебный год: 

 Цель: 

Создание благоприятных условий для полноценного проживания ребёнком 

дошкольного детства, формирование разносторонне развитой личности с 

учётом его физического, психического развития, индивидуальных 

возможностей и способностей. 

Задачи: 

1.Повышение эффективности физического развития дошкольников 

посредством использования инновационных технологий. 

2.Приобщение дошкольников к истории, культуре и традициям малой 

Родины через изобразительное творчество. 



 По второму вопросу слушали старшего воспитателя Новак О.Н., которая 

рассказала родителям о переходе работы ДОУ по ФОП ДО и ФАОП ДО, а 

так же познакомила с образовательными программами на  2023-2024 уч.год.  

          По третьему  вопросу Татьяна Владимировна представила родителям 

отчет о летней оздоровительной работе за летний период. 

Татьяна Владимировна отметила, что все запланированные 

мероприятия, выполнены в соответствии с планом, что вся педагогическая и 

оздоровительная деятельность велась на свежем воздухе с обеспечением всех 

условий безопасности, что проделанную работу коллектива можно оценить 

как удовлетворительную. 

     По четвёртому вопросу выступила медицинская сестра по диетическому 

питанию Рычкова Юлия Николаевна. Юлия Николаевна  рассказала о том, 

что руководство ДОУ уделяет большое внимание организации питания, 

потому что в  дошкольном возрасте закладывается фундамент здоровья на 

всю жизнь. В условиях детского сада питание организовано в соответствии с 

санитарными требованиями к содержанию и организации режима работы в 

дошкольных учреждениях. При составлении меню учитываются возрастные 

особенности детей, нормы физиологической потребности в энергии и 

пищевых веществах. Питание детей в ДОУ организовано таким образом, 

чтобы обеспечить нормальный рост и развитие детского организма. Далее 

она напомнила основные принципы  питания дошкольников: 

     Питание должно снабжать организм ребенка необходимым количеством 

энергии для двигательной, психической и прочей активности. 

     Питание должно быть сбалансированным, содержать пищевые вещества 

всех типов. 

     Приготовленные блюда  должны иметь высокие вкусовые качества. 

     Питание должно быть разнообразным, т. к. только это является условием 

его сбалансированности. 

     Необходимо соблюдать технологию обработки продуктов и 

приготовления пищи, соблюдать санитарные требования к помещениям, где 

производится приготовление пищи, сроки и условия хранения и т.д. 

          Далее Юлия Николаевна призвала всех родителей готовить здоровое 

питание не только для детей, но и для себя, т.к. это будет отличным 

примером для ребенка и залогом семейного здоровья! 

    Затем выступила Пипа Виктория Викторовна, она рассказали об истории 

возникновения гриппа и ОРВИ, представили классификацию заболевания, 

пути передачи гриппа, его симптомы, а главное – познакомила родителей со 

средствами профилактики  и методом вакцинации и, что особенно важно, 

вакцинацией в детских садах. 

        По шестому вопросу слушали старшего воспитателя Терехову Наталию 

Михайловну, которая  познакомила всех присутствующих с организацией 

платных дополнительных образовательных услуг в ДОУ в 2023-2024учебном 

году.   

Заслушав и обсудив вопросы повестки дня, поступило предложение: 



1. Работу ДОУ считать удовлетворительной 

2. Информацию принять к сведению 

  Голосовали: 

За – 87, против – 0, воздержались - 0 

Решили: 

Работу ДОУ считать удовлетворительной. 

 

 

Председатель                                                                                Т.В. Картава 

 

Секретарь                                                                                     Н.М.Терехова 


